



"Estoy muy feliz de que me decidí a tomar el curso de Enseñanza y Formación por dos años. It Realmente ha sido una de las mejores decisiones que he tomado de verdad valió la pena en la Universidad. Me sorprende lo mucho que hemos aprendido y lo mucho que se facilitan las clases en la Carrera en educación, ¡Ahora parece que estas clases son clases de repaso! Hice mi transferencia al la Universidad de Texas Tech y estoy trabajando en la Facultad de Ciencias Humanas y Educación Universitaria para obtener mi certificación en la enseñanza de la primera infancia (ECS) ¡Estoy muy emocionada de empezar a enseñar!." -
 Brooke Knight - Plano East Senior High School - Graduada



"Me encantan las Prácticas de Enseñanza y Formación porque me permite estar en el salón de clases y trabajar con los niños. Estas clases me dan la formación adecuada para mi futuro y me emociona saber que puedo tener mi propia clase algún día."
 Jenay Pressly—Plano Senior High School



"¡El desarrollo infantil es muy divertido! Aprendes mucho de información relevante."
 Lauren Michelsen - Plano Senior High School



"Esta es una de las mejores clases que he tomado. Hay muchas oportunidades para experiencia practica en guarderías y salones de clases. Cuando entre a esta clase no tenia ni idea de que tipo de maestra quería ser, pero ahora definitivamente se que quiero enseñar en una escuela primaria."
 Abby Krach - Plano Senior High School



"Me encanta ir a diferentes escuelas y trabajar con niños diferentes. Quiero seguir los pasos de mi mama y de mi abuela siendo una maestra. En el futuro quiero ser una maestro para niños sordomudos, porque yo soy sordomuda y quiero ayudar a los niños sordomudos a superar las barreras que yo ya he superado."
 Margaret Teague - Plano Senior High School



" El programa de Enseñanza y Formación ha sido muy gratificante. Ser capaz de trabajar con los niños me ha llevado a darme cuenta de lo que en realidad quiero ser en la vida. ¡Enseñar a los niños es mi trabajo ideal!"
 Miranda Reinhardt - Plano West Senior High School



" El programa de Enseñanza y Formación te da la oportunidad de obtener experiencia de primera mano al trabajar con niños de todos los grados escolares. Te da la oportunidad de enseñarte a ti mismo en lo que te gusta y que puedas elegir los grados y las materias en los que más te gustaria trabajar."
 Kelsey Tole - Plano West Senior High School

Es norma de Plano ISD no discriminar por motivos de raza, color, nacionalidad, sexo o incapacidades en sus programas, servicios o actividades vocacionales tal como lo requiere según enmienda del Titulo VI de la Ley de Derechos Civiles de 1964, el Titulo IX de las Enmiendas en Educación de 1972 y según enmienda de la Sección 504 de la Ley de Rehabilitación de 1973.
 Version 2016-12-20



Educación



Aprendizaje que trabaja por América



La educación técnica y profesional (CTE) ofrece **Clases de Enseñanza y Formación** lo que da una oportunidad para que los estudiantes **aprendan habilidades** que puedan usar en la preparatoria, Universidad, en una Carrera después de graduarse y/o medio económicos que les ayuden a continuar con su educación futura. **Enseñanza y Formación** combina **las clases y preparación para una carrera** para producir **graduados bien preparados** listos para las oportunidades en **educación** y las carreras relacionadas con los **niños**. Muchas clases de las casas de **CTE Enseñanza y Formación** les da a los estudiantes la oportunidad de integrarse a organizaciones reconocidas a nivel nacional que les proporciona experiencias de **liderazgo y servicio a la comunicad**. **FCCLA** (Futuros Carreras y Lideres comunitarios de América) y **TAFE** (Asociación de futuros educadores de Texas) se encuentran entre las oportunidades.



Principios de Servicios Humanos

¿Te gustaría aprender acerca de las carreras relacionadas con las familias, los niños y las necesidades humanas? Se analizan los servicios para la infancia, consejería, enseñanza, familia, comunidad, cuidado personal y habilidades de servicios al consumidor y carreras.

Desarrollo infantil

¿Te gustan los niños? ¿Te gustaría aprender sobre el crecimiento y desarrollo y cuidado de niños, desde la edad prenatal hasta la escolar? Se investigaran las carreras relacionadas. ¡Descubrirás que los niños son muy divertidos!

Prácticas de enseñanzas

¿Estas interesado en trabajar directamente con los niños y explorar carreras relacionadas con los niños y la enseñanza? En estas dos horas de clases, los estudiantes pasaran 6 horas por semana en el salón y 4 horas por semana van a participar en aumentar su experiencia practica enseñando en las escuelas locales primaras y de educación temprana , todo esto durante su ultimo año en la escuela preparatoria. Los estudiantes deben tener su propio medio de transportación.

Practicass en Enseñanza y Formación

¿Estas interesado en un estudio más profundo en la enseñanza y el desarrollo de los niños? Este curso se basa en las habilidades aprendidas en la práctica docente en la Enseñanza y Formación le proporciona experiencia práctica adicional al estudiante . Se exploraran las carreras y el “próximo paso” de los requisitos educativos. Los estudiantes deben tener su propio medio de transportación.